

Karen Taiiana Casiillo Parra



Dirección: San Francisco Bay (Panamá)

Celular: +507 6842-6587

Correo: karen_castillo10@hotmail.com

Trabajadora Social con experiencia en gestión comunitaria, acompañamiento en la divulgación información la comunidad, a generación de estrategias de participación sostenibilidad, en proyectos, dirigiendo procesos de capacitación y bienestar; apoyo en asesoramiento social en cuando a beneficios; manejo de recursos, entrega de informes, actualización de de datos manejo bases У plataformas. Con competencias como comunicación asertiva, actitud servicio, trabajo en equipo, planificación y organización.



Trabajadora Social

Corporación Universitaria Minuto de Dios 2024



Colsubsidio Gestora social Enero 2024 - Diciembre 2024

Funciones:

Lideré programas de bienestar que mejoraron la calidad de vida y la salud mental en la comunidad. Realicé seguimiento con indicadores de gestión, implementando medidas para fomentar entornos comunitarios justos y saludables.

Logros:

Logré un 70% de participación en las iniciativas, asegurando su impacto positivo en la calidad de vida de la comunidad.

Colsubsidio Practicante social Diciembre 2022 - Diciembre 2023

Funciones:

Responsable de planificar y ejecutar actividades de bienestar comunitario, elaborar informes de impacto, brindar apoyo administrativo y acompañar socialmente en el proceso de adquisición de vivienda.

Logros:

Aumenté en un 35% la participación de la comunidad en proyectos de reciclaje ambiental, bienestar integral y uso responsable del espacio público.

Techo Colombia

voluntario Enero 2020 - Febrero 2022

Funciones:

Desarrollé e implementé proyectos orientados a promover el bienestar integral y fortalecer los derechos fundamentales de niñas y niños en condición de vulnerabilidad. Mis acciones incluyeron la enseñanza de valores, la creación de espacios para la reflexión y la convivencia pacífica, así como la construcción de entornos protectores, fomentando una cultura de paz y transformación comunitaria.

Logros:

Como voluntaria en el programa de educación para la paz, logré desarrollar e implementar proyectos enfocados en la promoción del bienestar integral y el fortalecimiento de los derechos fundamentales de los niños y niñas en condición de vulnerabilidad. Estas acciones incluyeron la enseñanza de valores, la creación de espacios para la reflexión y la convivencia pacífica, y la construcción de entornos protectores, contribuyendo al desarrollo de una cultura de paz dentro de la comunidad atendida.

Compensar

Anfitrión de servicios Agosto 2015 - Abril 2019

Funciones:

Brindar acompañamiento y un excelente servicio al cliente, evaluar el correcto funcionamiento de los servicios prestados y proporcionar retroalimentación para identificar y aprovechar oportunidades de mejora.

Logros:

Brindé acompañamiento a los clientes afiliados a la caja de compensación, facilitando su acceso a los diversos servicios y garantizando una atención adecuada. Durante mi período de trabajo, no se recibieron quejas, y el trabajo se llevó a cabo cumpliendo con las normativas establecidas para la prestación de los servicios.



formación complementaria

Docente de Yoga Govinda

yoga Inbound; 2021

Excel intermedio

Fundación de Egresados U. Distrital; 2022

English B2

Centro Colombo Americano; 2022

Programa de liderazgo Programa de liderazgo

Origen Red de Liderazgo; 2024

Referencias y certificados a solicitud